

関係者各位

令和2年2月6日
株式会社 水 研

弊社社員になりすました
ウイルス感染に伴う不審メール発生に関するお詫びとお知らせ

平素より、株式会社水研と水研グループ各社へのご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

令和2年1月29日、弊社社員のノートパソコン1台がコンピュータウイルスの一種『Emotet』（エモテット）に感染した事が判明し、弊社社員の名前を名乗る不審なメールが社内外へ発信された事が確認され、現在、被害状況を調査しております。

また、感染したノートパソコンはすでにネットワークから隔離しております。

弊社の得意先様・関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけいたしました事を深くお詫び申し上げます。

弊社社員になりすました不審メールを受信された方へのお願い

弊社で使用しているメールは『〇〇〇@suiken-jp.com』のメールアドレスを使用しておりますので、弊社社員からのメールを受信された際は、送信元のメールアドレスをご確認下さい。

現時点までの調査では、不審メールは全て弊社のメールアドレス以外から送信されている事を確認しております。

このようなメールを受信された際は、添付ファイルの開封・URLのリンク先を開いたりしないようご注意くださいようお願い申し上げます。